

PRESSEMITTEILUNG

Vorstand der DGF beruft neuen Beirat

18. April 2024

Der Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Fachkrankpflege und Funktionsdienste e.V. (DGF) hat satzungsgemäß einen neuen Beirat berufen. Dieser hat die Aufgaben zum 1. April 2024 übernommen.

In den Beirat wurden folgende Personen berufen:

- Susann Gebhardt
- Univ.-Prof.in Dr.in. Irmela Gnass
- Michael Kegel
- PD Dr. rer. hum. biol. Peter Nydahl
- Dr. h.c. Andreas Westerfellhaus
- Prof. Tilmann Müller-Wolff

Der neu berufene Beirat bietet dem Vorstand sowie den Mitgliedern der DGF ein Forum zur kritischen Diskussion von Zukunftsvisionen sowie tagesaktuellen politischen und fachlichen Beiträgen und trägt zur Entwicklung geeigneter Strategien der DGF bei.

Die Mitglieder des Beirates wurden durch den mehrheitlichen Beschluss des Vorstandes der DGF für die kommenden fünf Jahre berufen, wobei die Berufung uneingeschränkt wiederholt werden kann.

Ansprechpartner*in:

Dominik Zergiebel

Vorsitzender der DGF

E-Mail: d.zergiebel@dgf-online.de

Antje Scheer

Leiterin der Geschäftsstelle der DGF

E-Mail: dgf@dgf-online.de | Telefon: (030) 3974 5935



Die DGF ist als gemeinnütziger, eingetragener Verein die nationale Interessenvertretung der Fachkrankpflege und Mitglied im Deutschen Pflegerat, Mitglied der IFNA (International Federation of Nurse Anesthetists) und der EfCCNa (European Federation of Critical Care Nurse Association).

